
INTERPELLANZA AL SINDACO E ALL’ASSESSORE AL BILANCIO - TRIBUTI
CONSIGLIO COMUNALE DEL 22 DICEMBRE 2014

Dal bilancio previsionale del 2015 apprendiamo che tra le voci in entrata è previsto per i
proventi  derivanti  dalla riscossione di multe legate ad infrazioni  del  codice stradale un
aumento rispetto all’esercizio in corso (si passa da una previsione per il 2014 di 890.000
euro ad una previsione per il 2015 di 1.000.000 di euro); il bilancio di previsione del 2014
prevedeva per  il  2015 un valore  di  660.000 euro  molto  più  basso  rispetto  agli  attuali
1.000.000. In virtù del fatto che è prevista la dismissione del sistema di rilevazione delle
infrazioni  semaforiche a Campagnalta,   ci  chiediamo su quali  basi  siano state fatte le
previsioni. Chiediamo perciò al Sindaco se è prevista l’installazione di nuovi sistemi fissi di
rilevazione delle infrazioni, in caso contrario temiamo che la previsione non sia attendibile.
Con l’occasione, chiediamo al Sindaco e all’assessore Dott. Grigolon di fornire indicazioni
sulle  sanzioni  accertate  nel  2014  (dato  numerico  sul  valore  economico  delle  multe
emesse, almeno i dati parziali a disposizione), al fine di poter valutare se verrà rispettata la
previsione definitiva di Euro 890.000 per l’anno in corso . Chiediamo inoltre al Sindaco di
rispondere ad una domanda già formulata nel consiglio comunale dell’8 settembre 2014 e
alla quale non è stato risposto, nonostante la stessa fosse stata posta in un’interpellanza e
quindi la risposta sarebbe stata dovuta: a quanto ammontano dall’inizio dell’anno ad oggi
le multe per infrazioni stradali lungo via Brenta (S.R. 53)? Il valore è in linea con quanto
preventivato  dall’amministrazione,  dal  momento  che almeno il  30% degli  introiti  di  tali
contravvenzioni devono andare a coprire buona parte dell’investimento per la rotonda di
Campagnalta?


